



Die Versorgungsleitungen sind verlegt, die Baustraße kommt und lässt erahnen, wie das Baugebiet aufgeteilt ist.

Allerdings: 128 Kaufinteressenten hatten sich ursprünglich auf einer Liste vormerken lassen. 42 davon haben ihr Interesse zurückgezogen. „Das ist mehr als sonst“, so der Bürgermeister und

Die Vormerkliste werde nun nach und nach abgearbeitet. Absagen habe es auch in vorherigen Baugebieten gegeben, wenn Interessenten nicht den von ihnen gewünschten Bauplatz be-

# Supermarkt schließt, Tante-Enso kommt

Ingret und Heiko Poppe geben ihr Geschäft in Breddorf auf - Neuer Betreiber steigt ein - Eröffnungstermin

VON SASKIA HARSCHER

**Breddorf.** Der Dorfsupermarkt Nah-und-gut in Breddorf wird schließen. Zum Ende des Jahres wollen die Betreiber Ingret und Heiko Poppe das Geschäft aufgeben. Ein Nachfolger steht bereit.

28 Jahre lang hat das Ehepaar die Menschen in Breddorf mit Lebensmitteln versorgt. Das Ende des Dorfsupermarktes in der Ehebrocker Straße dürfte für viele schneller kommen, als erwartet.

Die Gründe dafür seien vielschichtig, sagt die Geschäftsfrau aus Breddorf. „Wir müssten ei-

gentlich investieren“, sagt sie. Aber da seien die steigenden Kosten für Energie und Waren. Es sei schließlich vieles zusammengekommen, was das Ende des Ladens in seiner jetzigen Form beschleunigt habe.

## Einkaufen rund um die Uhr

Doch eine Nachfolge ist in Sicht. Wie diese voraussichtlich aussieht, teilt Jessica Renziehausen vom Unternehmen Myenso, ein Betreiber von Online-Supermärkten, auf ZZ-Anfrage mit. „Breddorf gehört momentan zu den Orten in Vorbereitung für

einen Tante Enso. Nach einer Bürgerversammlung am 12. Januar 2023 und anschließender Interessen-Bekundung des Ortes durch den Erwerb von mindestens 300 Genossenschaftsanteilen während der Kampagnenzeit von vier Wochen (Start 9. Januar 2023), wird dort ein Tante Enso-Markt eröffnet.“ Dazu müsse der jetzige Laden umgebaut werden. Dann soll dort ein sogenannter 24-7-Laden mit Kartenzugang entstehen. Einen genauen Eröffnungstermin könne man noch nicht nennen, teilt die Unternehmenssprecherin mit.



28 Jahre lang haben Ingret und Heiko Poppe das Geschäft in Breddorf mit Lebensmitteln versorgt. Jetzt hört das